

POLRES

Polres Agam Lepas Keberangkatan Mobil Bantuan Untuk Korban Bencana Alam

Dina Syafitri - AGAM.POLRES.ID

May 23, 2024 - 05:25



Agam- Polres Agam lepas keberangkatan mobil bantuan untuk para korban bencana. Di halaman depan Mako Polres Agam, jalan jend Sudirman No 1 lubuk basung sumatera barat. (22/5/24).

Image not found or type unknown



Pelepasan mobil bantuan dari donasi yang di himpun oleh seluruh personil Polres Agam tersebut. Dipimpin langsung oleh Kapolres Agam yang didampingi oleh Ketua Cabang Bhayangkari ibu Wiwik Hidayat, dan dihadiri oleh para pejabat utama dan seluruh keluarga besar Polres Agam.

Pelepasan mobil logistik bantuan untuk para korban bencana alam banjir bandang dan galodo di Kab. Agam tersebut. Diawali dengan kegiatan doa bersama oleh seluruh keluarga besar Polres Agam di Masjid Baitun Nur Polres Agam.



Kapolres Agam AKBP Muhammad Agus Hidayat, S.H.,S.I.K. selepas kegiatan tersebut menyampaikan "Hari ini kita telah melepas keberangkatan satu unit mobil dinas pembawa logistik bantuan dari hasil donasi seluruh personel Polres Agam kepada korban bencana alam banjir bandang dan galado yang terjadi di Kabupaten Agam".

"Saya mewakili seluruh keluarga besar Polres Agam mengucapkan turut berduka atas terjadinya bencana alam ini".

"Kami juga turut mendoakan. Agar seluruh korban yang terdampak bencana alam ini bisa diberikan kekuatan dan ketabahan oleh Allah S.W.T, untuk mampu dan kembali bangkit dari keterpurukan pasca bencana".

"Dan semoga kita semua bisa mengambil hikmah atas kejadian bencana ini, untuk bisa lebih mendekatkan diri kepada sang pencipta".

lebih lanjut AKBP Agus juga menyampaikan" mudah-mudahan bantuan logistik dari seluruh keluarga besar Polres Agam ini cepat sampai untuk disalurkan. agar para korban bencana segera bisa memanfaatkannya".

"Semoga dengan bantuan logistik yang kami kirim ini, bisa sedikit meringankan beban para korban untuk kembali bangun dan bisa beraktifitas kembali seperti sedia kala". Ulasnya sebagai

penutup.

(Berry).